



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

16/05/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert, quelques nouvelles de l'école avant ce weekend:

ACTIVITE ECHECS

Le dimanche 11 mai, l'équipe d'échecs de l'école Jacques Prévert a participé à la demi-finale du National Primary Schools' chess Championship, la plus grande compétition scolaire du pays. 26 équipes s'étaient qualifiées pour cette étape et le niveau de jeu était très élevé.

L'équipe a affronté certaines des écoles les plus fortes du département. Nos élèves ont terminé à la 7ème place, ce qui reste un excellent résultat. Tous les enfants ont joué de manière brillante et ont été une grande fierté pour l'école. Ils ont reçu aujourd'hui leur diplôme de médaille de la part de la directrice. Bravo à toute l'équipe !

UNE SCIENTIFIQUE EN CM1/CM2 ET SUR RADIO PRÉVERT

Mme Cojan Isabelle, directrice de recherche, sédimentologue et géologue, est venue présenter son travail dans la classe. Sa présence a été l'occasion d'une interview dans la classe : Radio Prévert et ses petits journalistes ont abordé avec notre invitée les dinosaures et leur mode de vie, les fossiles. lien vers l'émission:

[Émission spéciale dinosaures partie II, la sédimentologie - Cycle-3 Éducatif](#)

SOIRÉE PARENTS : MERCI !

Les parents et personnels de l'école ont passé une soirée très sympathique au dîner annuel de l'APEEF ce jeudi 15 mai. Merci à l'APEEF d'avoir organisé ce beau moment de convivialité au Hammersmith Club pour la communauté de Jacques Prévert. Merci aux parents qui ont participé et ont ainsi permis de rassembler des fonds pour subventionner des projets pédagogiques et des travaux d'amélioration des locaux pour notre école !

MERCREDI 21 MAI 16h30-18h30 : PORTES OUVERTES DES ARTS

Ce mercredi 21 mai 2025 toutes les portes de l'école s'ouvrent pour accueillir les parents d'élèves de la PS au CM2 : les classes préparent une exposition dans toute l'école pour vous permettre d'admirer les œuvres des enfants. Nouveauté cette année : les portes de la nouvelle classe de Petite Section seront également ouvertes (bâtiment collé à gauche de l'église Holy Trinity au 41 Brook Green situé sur le trottoir d'en face).

Venez nombreux découvrir les productions des classes et échanger avec nos enseignants qui vous accueilleront dans leur classe.

A noter : durant ce créneau, une vente de livres d'occasion sera organisée dans la cantine (n'oubliez pas d'apporter un sac vide pour vos achats !)



JEUDI 22 MAI 18h : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'APEEF

L'APEEF organise son Assemblée Générale annuelle, jeudi dans la salle polyvalente de l'école. Il y aura un pot de bienvenue à partir de 18h. Cette réunion sera une excellente occasion de revenir sur les projets et réalisations clés de l'année, de découvrir les bénéfices de la collecte de fonds pour l'école, de passer en revue les comptes 2023-2024, de rendre hommage aux formidables bénévoles et d'échanger sur les moyens d'intégrer de nouvelles personnes à l'APEEF et d'impliquer davantage de parents.

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert Families, Some news from the school before this weekend:

CHESS

On Sunday 11th May the Jacques Prévert chess team played in the semifinal stage of the National Primary Schools' chess Championship. The largest school's competition in the country. 26 teams had qualified to take part and the standard was very high.

It was a long day of chess and the team battled out against some of the strongest schools in the county, after the halfway point the team was actually in an incredible second place of the whole event. We fell back a little having to play all the top teams but finished an amazing 7th place at the end of the event. All the children played brilliantly and were a huge credit to the school. Well done team!

A SCIENTIST IN CM1/CM2 AND ON RADIO PRÉVERT

Mme Isabelle Cojan, a research director, sedimentologist, and geologist, recently visited the Year 5/6 class to present her work. Her visit was also an opportunity for a live interview in the classroom, where Radio Prévert and its young journalists asked her about dinosaurs, their way of life, and fossils.

You can listen to the interview here:

<https://tube-cycle-3.apps.education.fr/w/fntehbsbvy4HJUSK2V9mRt>

PARENTS' EVENING: THANK YOU!

Parents and school staff enjoyed a wonderful evening at the annual APEEF dinner this past Thursday, 15th May, at the Hammersmith Club. We would like to thank APEEF for organising this great moment of togetherness for the Jacques Prévert community.

A big thank you as well to all the parents who participated and helped raise funds to support educational projects and facility improvements at our school!

WEDNESDAY 21st MAY, 4:30-6:30 PM: ARTS OPEN DAY

This Wednesday, 21st May 2025, all doors at the school will be open to welcome parents of children from Nursery to Year 6. The classes are preparing an exhibition throughout the school to showcase the children's work.



New this year: The doors of the new Nursery class will also be open (located in the building to the left of Holy Trinity Church at 41 Brook Green, just across the street).

Come in large numbers to discover the creative projects of our students and chat with our dedicated teachers, who will be welcoming you into their classrooms.

Note: During this time, a second-hand book sale will be held in the school canteen (don't forget to bring an empty bag for your purchases!).

THURSDAY 22nd MAY, 6:00 PM: APEEF ANNUAL GENERAL MEETING

The APEEF will hold its annual general meeting on Thursday in the school's multipurpose hall, with a welcome drink starting at 6:00 PM.

This meeting will be an excellent opportunity to review the key projects and achievements of the year, discover how the fundraising efforts have benefited the school, review the 2023-2024 accounts, celebrate the amazing volunteers, and discuss how to involve more parents in the APEEF's efforts.

Wishing you all a lovely weekend!

Best regards,
Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School